Résumé du PFE : sous titre : Prévalence de l’hydatidose bovine au niveau de l’abattoir de Mostaganem et étude rétrospective sur les cas humains dans cette région

Résumé :
L’hydatidose due à Echinococcus granulosus constitue un problème qui nuit la santé publique tant par leur fréquence que par leur gravité, la présente étude souligne la persistance de l’infection dans le cheptel bovin ce qui présente un risque pour l’homme.la présence de cas humain dans les zones rurales montre que les mesures engagées dans les abattoirs ne sont pas suffisantes pour l’éradication de la maladie. Il est nécessaire de coordonner les efforts pour l’éradication ou du moins la diminution de l’incidence de cette maladie qui cause d’importantes pertes économiques. Il est impératif de mettre en place un programme de contrôle de l’hydatidose en faisant collaborer les autorités sanitaires (médecins, médecins vétérinaires) d’une part, le ministère de l’éducation nationale d’autre part et mettant à profit les moyens modernes de Communications


Abstract:
Hydatidosis due to Echinococcus granulosus is a problem that affects the public health both by their frequency and by their severity, the present study underlines the persistence of the infection in the bovine cattle which poses a risk for the man. of human cases in rural areas shows that measures taken in slaughterhouses are not sufficient for the eradication of the disease. It is necessary to coordinate efforts to eradicate or at least reduce the incidence of this disease which causes significant economic losses. It is imperative to set up a hydatidosis control program by collaborating the health authorities (doctors, veterinarians) on the one hand, the Ministry of National Education on the other hand and using modern means of Communications


